

FRÜHJAHRSKLÄNGE IN DER SIDAGHALLE: Einen besonders guten "Draht" zum Wettergott scheint man im Golddorf Siddinghausen zu haben. Am Vortag waren noch Regen- und Graupelschauer übers Land gezogen und hatten den kalendarischen Frühlingsanfang einfach ignoriert. Pünktlich am Sonntagnachmittag lachte dann aber die Sonne vom Himmel und brachte die Musikfreunde schon auf dem Weg in die Sidaghaile in die richtige Stimmung, Der Musikverein Siddinghausen in Zusammenarbeit mit dem Männergesangverein Concordia (Foto) hatte zum Frühjahrskonzert eingeladen. Erstmals leitete Johannes Westermeier als Vorsitzender des Musikvereins das Konzert, trat damit die Nachfolge von Franz Borghoff an. Unter den Gästen befanden sich auch Abordnungen des Sankt Sebastian- Jungschützenvereins Rüthen, der St. Mar-

garetha-Schützenbruderschaft Madfeld, der St. Nikolaus-Schützenbruderschaft Kneblinghausen und des Schützenvereins Westereiden. Nach der Begrüßung der Gäste, die die Sidaghalle bis auf den letzten Platz füllten, boten die Musikanten ein buntes Programm, in dem viele Musikrichtungen vertreten waren. Klassische Melodien von Giuseppe Verdi, aus dem Musical «Jesus Christ Superstar» und aus den immer noch beliebten und bekannten Winnetou-Filmen holten die große, weite Welt in die Sidaghalle. Auch die Freunde der traditionellen Blasmusik kamen nicht zu lurz. Für sie wurden zackige Märsche und volkstürnliche Polka gespielt. Solostücke einzelner Musiker rundeten das etwa zweistündige Programm ab und bescherten den Anwesenden einen eindrucksvollen (musikalischen) Frühlingsanfang. hepo/Foto: Polten